

Dienstag, 22. Oktober 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

Gemeinde in Zahlen

Aktuell leben in den fünf Ortsteilen Grasbrunn, Neukeferloh, Harthausen, Möschenfeld und Keferloh 7103 Einwohner, 61 mehr als 2018. Das Durchschnittsalter beträgt 42 Jahre, „jeder Grasbrunner - vom Baby bis zum Greis - hat 1,19 zugelassene Fahrzeuge, auch mit ein Grund für unsere Verkehrsprobleme“, sagte Bürgermeister Klaus Korneder. In jedem Haushalt leben 2,45 Personen, jeder Bürger erzeugt 79,1 Kilogramm Restmüll – was sehr gut ist im Landkreisvergleich, dort sind es 140,9 Kilo pro Kopf. Beim Papiermüll liegt Grasbrunn mit 60,9 Kilo im hinteren Mittelfeld, der Durchschnitt beträgt hier 80,6 Kilo, In den sieben Kitas sind 85 Mitarbeiter mit der Betreuung von 600 Kindern beschäftigt, es gebe keine Warteliste, alle Kinder hätten jetzt und auch im kommenden Jahr einen Betreuungsplatz. bb